

Brass Joker

(Pressetext)

Brass-Joker wurde im Jahr 2010 gegründet und spielt in der Form eines klassischen Blechbläserquintetts mit zwei Trompeten, Horn, Posaune und Tuba. Oftmals sorgt ein zusätzliches Schlagzeug für den richtigen Drive.

Das weitgefächerte Repertoire des Ensembles umfasst u. a.

- Werke aus Renaissance, Barock, Klassik und Romantik
- Orginalkompositionen und zeitgenössische Bearbeitungen
- Jazz-, Dixie- und Swing-Standards
- Musical Hits, Film- und Popmusik
- Traditionelle und volkstümliche Blasmusik
- Deutsche und internationale Weihnachtslieder

Live und unabhängig von jeder Steckdose umrahmt Brass-Joker u. a. interne Veranstaltungen der Bundespolizei, externe Auftritte bei Benefizkonzerten oder andere wohltätige Veranstaltungen beispielsweise in sozialen Einrichtungen.

Die musikalischen Schwerpunkte setzt das Quintett dem jeweiligen Anlass entsprechend und verleiht so der Veranstaltung die besondere Note.